

ボランティア・ロード活動 / 『ボランティアロード 鳥取ライト』の皆さんによる国道美化活動

9月24日、『ボランティアロード鳥取ライト』の皆様が、国道の美化活動をボランティアで行いました。

活動区域の鳥取市吉成において、国道歩道の草取りとゴミ拾いを行い、1時間半の活動により活動区域はキレイになりました。

『ボランティアロード鳥取ライト』は昨年9月にボランティアの協定を結んでおり、活動をはじめてから1年が経ちました。



ボランティアロード鳥取ライト
村上 明 さん

～ ボランティアロード鳥取ライト 村上 明 さんから 活動中にお話しを伺いました ～

Q1. ボランティア活動を始めたきっかけを教えてください

A. 地元に貢献したい、何かしら地域に貢献したい、という思いから活動してみようと思いました。

Q2. ボランティア活動のやりがいがありますか？

A. 活動後は達成感があります。活動後は道路がキレイになると同時に、気持ちまでキレイになった気がしますね！！私はボランティアをしていなかった頃は「国道はただ通るだけのもの」という感じだったかもしれませんが、でも現在は見る目も変わり、国道の並木道はいいなあとか、ゴミが無くてきれいだなあとか・・・。道路への関心が深まりましたね。

Q3. ボランティア活動で苦労する点、大変な点などありますか？

A. 国道はゴミ自体もそれほど無いですし、今まで特に苦労を感じた事はないですね。

Q4. 今後の活動について教えてください

A. 我々は会社の社員で組織した団体です。「ゴミを拾う側になれば捨てる側にはならない」とも私は考えています。ボランティアでの美化活動は、社員教育にもつながりますし、とても良いことだと思っているんですよ。今後も引き続き定期的に活動を続けていきたいですね。



活動の様子
9月24日



活動後
集合写真